EL OCCIDENTAL

Martes 13 de agosto de 2019



l rector inauguró el semestre en la Preparatoria 9. Foto: Francisco Rodríguez

UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Regresan estudiantes

VÍCTOR CHÁVEZ OGAZÓN

Da Ricardo Villanueva buenas noticias a maestros y trabajadores

n la Prepa 9, el rector de la Universidad de Guadalaiara, doctor Ricardo Villanueva Lomeli, dio la bienversitarios del calendario 2019-B, de Estudio, pues se eliminó la cateanunció que solo habrá maestros goría más baja del tabulador, que era de asignatura con categoría B y además el trabajador universitario ra, el mínimo será de 7 mil 500, para que menos gane tendrá un salario de 7 mil 500 pesos por 48 horas a la semana. Antes el sueldo era de 4 res de Asignatura A, y ascenderlos a mil 900 pesos.

El doctor Ricardo Villanueva Lomelí, encabezó el acto de inicio de actividades académicas para el calendario 2019-B, en una ceremonia que tuvo lugar en el auditorio de la Preparatoria 9, del Sistema de Educación Media Superior (SEMS).

Defendió la autonomía universitaria como principio irrenunciable de los universitarios, esto ante alumnos, profesores, padres de familia y trabaladores administrativos: para del SEMS, maestro César Barba Delluego anunciar que en breve reanudará la gira universitaria por los planteles de la UdeG, con el objetivo de escuchar de viva voz las necesi-

Se comprometió a seguir en el

recorrido por todos los planteles: Esta semana reanudamos la gira. Tuvimos que pararla un poco; tendremos que visitar los 173 planteles que tiene el Sistema de Educación Media Superior".

Villanueva Lomelí reiteró que habrà mejoras salariales para los trabavenida a estudiantes uni- jadores administrativos de esta Casa de 4 mil 900 pesos mensuales y ahoquienes laboren 48 horas. Señaló que buscarán que no haya profeso-Asignatura B para que obtengan un mejor ingreso

"Somos la meior Universidad del país al haber acercado la educación a los municipios. Pero en los últimos 25 años hay rezago. Ya contamos con terrenos donados en Tlajomulco, Tlaquepaque y Chapala para crear centros universitarios multitemáticos, que esperamos construir pronto", afirmó Villanueva Lomelí.

Por otro lado, el Director General gadillo, indicó que estas visitas motivan a la comunidad universitaria, y estimó que la reanudación de las giras universitarias será de beneficio.

PARA SABER

SE ENCUENTRAN registrados para este calendario 288 mil

150 MIL pertenecen al nivel medio superior

138 MIL son de licenciatura.

Mientras que el Director de la Preparatoria 9, doctor Ramón Balpuesta Pérez, se congratuló por recibir a las autoridades, que entienden la problemática de los jóvenes más que nadie, pues ambos (Villanueva Lomeli y Barba Delgadillo) fueron dirigentes estudiantiles.

Los alumnos dieron la bienvenida en diferentes idiomas que se ense ñan en la prepa, que está certificada como plantel del Sistema Nacional de Educación Media Superior (antes Sistema Nacional de Bachillerato).

La preparatoria número 9 celebró al equipo de animación Black Panthers de la preparatoria, por su recién primer lugar de la National Aventure de Cheerleading, y a los Jaguares. campeones de la Liga de Futbol Americano Arena, en varonil y subcampeonas en femenil. Además inauguró un laboratorio de desarrollo tecnológico en el edificio D del plantel.